

# Auszeichnung für Berufskolleg

**Hagen.** Das Cuno-Berufskolleg II ist als „MINT-freundliche Schule“ ausgezeichnet worden. Die Schule wurde auf Basis eines anspruchsvollen, standardisierten Kriterienkatalogs bewertet und durchlief einen bundesweit einheitlichen Bewerbungsprozess.

Die Ehrung fand im Rahmen einer Festveranstaltung im Rathaus Dortmund statt. Mathias Richter, Staatssekretär im Ministerium für Schule und Bildung in NRW, gratulierte: „Den MINT-Fächern gehört die Zukunft. Es ist deshalb ein gutes Zeichen, dass die Zahl der MINT-freundlichen Schulen weiter steigt.“